

Medienstelle
Sonja Körkel
Mediensprecherin

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 31. August 2021

Extrafahrten

Ab dem 1. September 2021 können wieder Extrafahrten in den historischen BVB-Oldtimern gebucht werden

Aufgrund der Einschränkungen rund um das Coronavirus konnten seit November 2020 keine Extrafahrten in den historischen Oldtimern der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) mehr durchgeführt werden. Ab dem 1. September 2021 können nun wieder Extrafahrten gebucht werden. Während den Fahrten gilt eine Maskenpflicht.

Ab Mittwoch, 1. September 2021 können wieder Extrafahrten in den beliebten Oldtimer-Fahrzeugen der BVB gebucht werden. Die BVB verfügt über eine attraktive Oldtimer-Flotte. Nebst der bekannten «Dante Schuggi» und dem «Anggebliemli» können mehrere über hundert Jahre alte Fahrzeuge für Extrafahrten gebucht werden. Auch der beliebte «Oldtimer-Bus Nr. 2» der Firma Saurer aus dem Jahr 1933 steht für Extrafahrten zur Verfügung. «Wir freuen uns, dass die epidemiologische Lage es zulässt, dass wir unter Einhaltung der geltenden Schutzmassnahmen wieder Extrafahrten durchführen und unsere Oldtimer-Fahrzeuge wieder auf dem BVB-Netz unterwegs sein können», so BVB-Direktor Bruno Stehrenberger.

Alle weiteren Informationen zu den Extrafahrten finden Sie [hier](#). Einen Clip der «Dante Schuggi» finden Sie auf der [Facebook-Seite der BVB](#).

In den Fahrzeugen gelten während den Extrafahrten die Corona-Schutzmassnahmen für den öffentlichen Verkehr.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 184 Kilometer Tram- und Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1376 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. (Zahlen: Stand 31.12.2020)